
  

 

GRUPPO GIUDICI GARE  

Consiglio Regionale GGG Veneto Riunione in video conferenza del 16 giugno 2020  -  ore 20.30  Ordine del giorno: 1)  Ripresa attività  2)  Calendario manifestazioni estive post Covid 3)  Situazione Corsi Regionali 2020 4)  Comunicazioni del Fiduciario Regionale GGG 5)  Situazione gruppi provinciali GGG 6)  Varie ed eventuali  Presenti: Bettiol Rosa, Carrer Emanuela, Mariotto Massimo,  Martin Stefano, Cortellino Mauro, Maron Enrico (Commissione Regionale GGG; Trivarelli Angela e Campagnolo Caterina (Componenti Commissione Tecnica Nazionale GGG) Bortot Ferruccio – fid.BL; Stival Giuseppe – fid. TV; Rettore Niccolò – fid. PD; Sartori Cinzia – Delegato RO; Panozzo Monica - fid. VI; Fornasiero Cinzia - fid VE; Arboit Nives - vice fid. BL; De Zan Noemi - vice fid.TV; Albertini Stefania – fid. VR (arrivata alle ore 21,30 circa Assenti giustificati: Ocello Gregorio, Vito Vittorio (Consigliere Regionale con delega al GGG)  Saluti del Fiduciario Regionale, il quale comunica che il Consiglio Regionale questa primavera viene fatto prima del Consiglio Nazionale per poter poi procedere con l’inizio della stagione outdoor.  Intervento introduttivo di Angela Trivarelli che porta i saluti del Fiduciario Nazionale  1)  Ripresa attività Il Fiduciario Regionale auspica l’inizio dell’attività dopo aver letto il documento emanato dalla Fidal  La ripresa si concretizzerà in campo, con le gare e gli allenamenti programmati Ieri  è stata emanata la circolare con le note operative del GGG, di cui vengono letti i passi principali  E’ importantissimo che tutti i giudici abbiano letto attentamente questo protocollo; i guanti sono necessari solo per i giudici in caduta e quelli in Call Room che siano a contatto con gli atleti;  Le mascherine devono essere usate sempre   2)  Calendario manifestazioni estive post Covid Sono state pubblicate sul sito regionale Veneto tutte le attività fino ad ora proposte.  4-5 luglio meeting a Vittorio Veneto  11 luglio meeting a Vicenza   12 luglio meeting a San Biagio di Callalta. I relativi link sono inseriti nella chat della video conferenza  A livello provinciale a Padova verranno proposto dei TAC per i Cadetti e forse per gli Allievi e i Ragazzi. A fine agosto verranno disputati i Campionati Italiani Assoluti a Padova; il 12-13 settembre la finale dei Campionati Italiani di Prove Multiple ad Abano Terme; il 13 settembre il Meeting Internazionale, sempre a Padova  Il Comitato Provinciale di Belluno avrebbe messo in calendario 2 gare; però il problema sarebbe di poterle disputare solo a Vallesella ed Agordo, in quanto, al momento, unici campi omologati, Nives Arboit chiede se è questa condizione è essenziale; Caterina Campagnolo conferma in quanto necessaria ai fini dell’omologazione dei risultati. Eventualmente potrebbe essere fatta una’omologazione parziale, ad esempio solo di una pedana   



 

 

3) Situazione Corsi Regionali 2020 Viene presentato lo schema dei corsi attivati in Italia, i corsi regionali in Veneto nel 2020 sono 3:  corso GR con 15 partecipanti, sono state fatte 3/4 lezioni in presenza e poi alcune lezioni in video lezione;   corso UTRNS con 3 partecipanti, con 4 incontri teorici in presenza;    corso  GM con 2 partecipanti. Gli esami sono stati posticipati alla primavera 2021.   4) Comunicazioni del Fiduciario Regionale GGG Consultando alcuni dati statistici, il FR spiega la situazione Veneto rispetto alle altre regioni. Quest’anno i giudici tesserati sono meno del previsto; a causa del Coronavirus  non è statp possibile fare alcun corso provinciale; Stefano Martin chiede se qualche FP ha in programma corsi nei prossimi mesi (da settembre in poi); Niccolò Rettore e Stefania Albertini aspettano di vedere come si evolve il tutto…..  Verona: per quanto riguarda la ripresa delle attività di allenamenti o gare, si terrà un incontro per valutare se ci sono Società disposte ad organizzarle. Intervien Nives  chiedendo se noi andiamo in campo “a cuor leggero” o se abbiamo delle remore riguardo il Covid; lei personalmente avrebbe qualche problema dovuto principalmente all’età. Stefano risponde che ognuno di noi deve sentirsi pronto per affrontare il momento; nel pieno rispetto delle scelte personali sottolinea l’importanza di rispondere alle convocazioni in tempi brevi, in modo da effettuare le sostituzioni affinché la gara abbia luogo correttamente. Padova: Niccolò porta il suo esempio di tecnico/allenatore dove al Palaindoor tutti gli atleti sono molto attenti alle disposizioni riguardanti il Covid. Anche secondo Caterina non ci saranno imprudenze da parte dagli atleti o persone di servizio. A Padova, continua Niccolò, si prevede di fare gare/allenamenti a scaglioni, in modo che in campo non ci siano più di 40 atleti alla volta; naturalmente tutto a porte chiuse e quindi i genitori non possono partecipare. Venezia: ha 3 date di TAC tutte di sabato 11-18-25 luglio a Mestre e Noale; inoltre a Mestre ci sarà il meeting regionale del 19 luglio; interviene Stefano riguardo ai salti in elevazione, dicendo che la stesura e rimozione dei teli sono a carico degli organizzatori Treviso: per il momento non si hanno notizie di TAC e si attende il consiglio provinciale ma i Giudici sono pronti! Vicenza: anche qui si stanno aspettando notizie da parte del CP;  Stefano chiede ad Angela com’è la situazione in Abruzzo, risponde che per il momento non ci sono gare perché non si trovano organizzatori che intendono prendersi la responsabilità; Rovigo: non organizzavano nulla neanche prima per cui la situazione non cambia di molto. Belluno: il CP spinge per fare gare o TAC però dell’attesa che le Società si facciano avanti. Il Presidente ha detto che farà un tavolo tecnico prima di ogni gara tra i giudici, gli organizzatori e il CP  Cosa fare se un giudice nota qualcosa di incongruente durante la gara? Di fatto è l’arbitro che può intervenire, anche interrompendo la gara, se invece riguarda i tecnici dovrà essere l’organizzatore a farsene carico.  Stefano richiede come sempre i modelli 1STA con le presenze dei giudici delle gare disputate fino al 23 febbraio 2020 Corso antidoping: si terrà il 25 luglio a Bologna; ci sono 4 candidati per 2 posti; proponiamo  al CRV di concederci un ulteriore giudice da poter candidare. Vestiario: per settembre dovrebbero essere pronte le felpe, ma essendoci stata una notevole riduzione del budget non c’è la certezza di poter ordinare altro materiale. Per le pattuglie dovranno essere al massimo 3 giudici per auto e con la mascherina. Il fiduciario ringrazia per la partecipazione alle 3 serate di aggiornamento!      



 

 

 5) Situazione gruppi provinciali GGG Treviso - Giuseppe Stival: ho iniziato oggi a contattare i giudici in vista della prossima manifestazione, c’è qualche giudice non perfettamente in salute, ma spero si riprendano al più presto; la situazione provinciale è tutt’ore “in progress”.  Venezia - Cinzia Fornasiero: la maggior parte dei giudici vorrebbero tornare in campo, però ho io qualche riserva conoscendo le attitudini dei miei giudici.  Verona – Stefania Albertini: anche a Verona non dovrebbero esserci problemi, a parte la sottoscritta che avendo rotto il malleolo sono ferma per un po’ di tempo  Vicenza – Monica Panozzo: i miei giudici stanno tutti bene, ci siamo sentiti una volta in videoconferenza e ne avrei in programma un’altra a breve. Anche Ampelio Pillanin prima linea!  Belluno – Ferruccio Bortot: non ho contattato tutti i giudici, ma penso stiano tutti bene!  Padova – Niccolò Rettore: i miei giudici stanno tutti bene; avrei organizzato, per la prossima settimana, un incontro virtuale per capire l’opinione dei Giudici padovani, spiegando il protocollo da seguire in pista per poi impostare le gare da organizzare in provincia. Per i Campionati Nazionali proporrei di allestire, nelle tre giornate della manifestazione, una pattuglia di provincia per giornata, come già richiesto per Vittorio Veneto;   Rovigo – Cinzia Sartori: solo 3 giudici operativi per motivi di età e di salute: Brognati, Zanellato e Doati; a tutti ho sempre inviato gli aggiornamenti e sono stati soddisfattii.   6) Varie ed eventuali Con l’ultimo Consiglio Nazionale è stato parlato di benemerenze, alcune nostre proposte sono state scartate ma la maggior parte sono state hanno accettate. Verranno consegnate durante il prossimo Consiglio Nazionale. Esistono poi altri premi speciali e Caterina auspica che i giudici veneti possano partecipare.  La riunione è terminata alle ore 22.20      Il Fiduciario Regionale                La Segretaria                          Stefano Martin                    Rosa Bettiol              


